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Découvrez cet élégant appartement deux pieces, perché au deuxieme
étage d'une résidence senior au coeur de Hyeres. Nichée dans le
centre-ville dynamique, cette résidence offre un environnement paisible
et sécurisé, a proximité immédiate de toutes les commodités.
L'intérieur se distingue par une disposition soignée comprenant une
entrée avec placard, un séjour baigné de lumiere naturelle, une cuisine
entierement équipée, une chambre confortable et une spacieuse salle
d'eau. Une terrasse privée vous invite a savourer les douceurs du climat

méditerranéen, ajoutant une touche de quiétude a cet ...

Discover this elegant two-room apartment, situated on the second floor of a senior
residence in the heart of Hyeres. Nestled in the dynamic city center, this residence
offers a peaceful and secure environment, with immediate proximity to all amenities.
The interior features a thoughtful layout including an entrance with storage closet, a
living room bathed in natural light, a fully equipped kitchen, a comfortable bedroom,
and a spacious bathroom. A private terrace invites you to enjoy the pleasures of the
Mediterranean climate, adding a touch of tranquility to this perfectly located property
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